

Zug, 9. Juni 2008, 16:00 Uhr

## 130 / MEDIENMITTEILUNG

### **Zug/Oberwil: Kollision zwischen Radfahrerin und Linienbus**

**Eine 9-jährige Radfahrerin kollidierte am Sonntagnachmittag im Bereich einer Stopp-Strasse mit einem Linienbus. Das Kind wurde dabei verletzt und durch den Rettungsdienst in ein Spital gebracht.**

Am Sonntag (8. Juni 2008) beabsichtigte ein 9-jähriges Kind mit seinem Fahrrad um ca. 16:45 Uhr die Tellenmattstrasse vom Gimmenenweg her zu überqueren. Im Bereich der Stopp-Strasse kollidierte die Radfahrerin aus noch ungeklärten Gründen mit einem auf der Tellenmattstrasse in Richtung Zug fahrenden Linienbus der Zugerland Verkehrsbetriebe. Die Radfahrerin erlitt beim Aufprall eine Hirnerschütterung und wurde durch den Rettungsdienst ins Luzerner Kinder-spital gebracht. An den beiden Fahrzeugen entstand geringer Sachschaden.

Die genaue Unfallursache wird zurzeit abgeklärt.

#### **Weitere Auskünfte:**

Sandor Horvath, Kommunikationsbeauftragter der Zuger Polizei, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 14). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.